
 

 

 

 
 

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE 
SITZUNG DES HAUPTAUSSCHUSSES 

 

 
Sitzungsdatum: Dienstag, 14.01.2014 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 19:07 Uhr 
Ort: Rathaus, Sitzungssaal 

 

 

ANWESENHEITSLISTE 

Vorsitzender 

Pfann, Robert  Erster Bgm.  

Ausschussmitglieder 

Bengsch, Harald    
Closmann, Walter  Zweiter Bgm.  
Hutflesz, Wolfgang    
Kremer, Jürgen    
Oberfichtner, Harald    
Theiler, Michael   Vertretung für Herrn Werner Stroech 
Weiß, Markus Dr.    
Wystrach, Harald    

Schriftführer/in 

Braun, Michaela    

Verwaltung 

Städler, Frank    

 
Abwesende und entschuldigte Personen: 

Ausschussmitglieder 

Stroech, Werner    
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TAGESORDNUNG 
 
Öffentliche Sitzung 
 
 1   Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 

03.12.2013 
 

   
 2   Berichte der Verwaltung  
   
 3   Anfragen der Ausschussmitglieder  
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Erster Bürgermeister Robert Pfann eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Hauptausschusses. 
Er begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit 
des Hauptausschusses fest. 
 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 

 

TOP  1 Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 03.12.2013 

 
Die Niederschrift wurde ohne Einwände genehmigt 
 

TOP  2 Berichte der Verwaltung 

 
Bgm. Pfann berichtet über die Amtseinführung am 14.01.2014 von Frau Dröse zur Schulamtsdi-
rektorin und von Herrn Schatz zum Schulrat. 
 

TOP  3 Anfragen der Ausschussmitglieder 

 
MGR Bengsch fragt nach dem aktuellen Stand zur Kirchweihplanung Leerstetten. 
 
Bgm. Pfann bezieht sich auf das letzte Gespräch mit den Kerwaboum Leerstetten am 
13.01.2014 und berichtet, dass bekanntlich der bisherige Standort mit Bierzelt am Ende der 
Further Straße suboptimal ist. Allerdings steht nun fest, dass die Gaststätte „Goldenes Lamm“ 
an der Kirchweih Leerstetten 2014 geschlossen sein wird. Zur nächsten Gesprächsrunde soll 
der Gastwirt Giuseppe Miraglia, Pizzeria Pino, hinzugezogen werden, der die Hauptversorgung 
im Altort übernehmen soll.  
Für die  evtl. Nutzung des Pfarrgartens wurde bereits bei der ev. Kirche angefragt. Herr Pfarrer 
Vogt will die Anfrage klären. Eine Altortkirchweih ist wünschenswert. Jedoch gilt zu bedenken, 
dass die Anzahl der Fahrgeschäfte dadurch minimiert werden würde.  
Geplant ist eine Kulturausschusssitzung im Februar 2014, in der das weitere Vorgehen beraten 
werden soll. Bis dahin sollen weitere Fakten zusammengetragen werden.  
 
MGR Bengsch möchte wissen, ob bereits die Möglichkeit einer Straßensperrung für die Haupt-
straße RH 1 mit dem Landratsamt abgesprochen wurde. 
 
Bgm. Pfann antwortet, dass eine solche Anfrage bisher noch nicht gestellt wurde, weil derzeit 
noch offen ist, ob eine Altortkirchweih stattfinden wird. Zudem gilt es noch zu klären, ob der 
Zeitraum der Straßensperrung mit dem Bau des Kreisverkehres in Großschwarzenlohe zusam-
menfällt. Dann wäre eine Sperrung sehr unwahrscheinlich. 
 
 
 
Mit Dank für die konstruktive Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Robert Pfann um 19:07 Uhr 
die öffentliche Sitzung des Hauptausschusses. 
 
 
 
 
 

Robert Pfann    Michaela Braun 
Erster Bürgermeister    Schriftführer/in 
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